

Purzel, Purzel, Purzelbaum



Am 18. November fand unser Purzelbaum-Fest in der Turnhalle statt. Gemeinsam durften Gross und Klein sich in der Turnhalle austoben, Neues ausprobieren, ihre Kräfte messen und Vieles mehr. Zusammen hat das Team eine Bewegungslandschaft aufgestellt, bei der so weit als möglich, die elementaren Bewegungsgrundformen eingebaut wurden. Von der Sprossenwand konnte man auf einer Bank nach unten rutschen, mit den Affenschwänzen durch die Halle Schwingen, vom Schwedenkasten auf die



dicke Puddingmatte springen, auf den Bänken ganz vorsichtig balancieren, Purzelbäume durch die Halle schlagen, durch das Tunnel kriechen, Bälle durch die Ringe oder in die Luft werfen, mit einem Seil die Sprossenwand erklimmen, in der selbstgebauten Schaukel aus einer Matte und einem Reifen hin und her schaukeln, mit Chiffontüchern und Ballone zur Musik tanzen, das Rhythmikband im Rhythmus zur Musik schwingen lassen, in der Ruhecke eine Massage oder Traumreise geniessen, auf den Putzlappen durch die Halle gleiten, über Springseile und Reifen springen, durch die Halle rennen, beim Seilziehen ihre Kräfte messen, zur Stärkung eine feine und ausgewogene Zwischenmahlzeit geniessen und zu guter Letzt, durften die Erwachsenen noch eine Power-Point Präsentation zum Thema Bewegung und Ernährung geniessen.

Wir freuen uns schon jetzt, wenn es wieder heisst: Purzel, Purzel, Purzelbaum. ☺



